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En Huesca, siendo las 12:30 horas del día 16 de 

noviembre de 2011, se reúne la Junta de Escuela, en 

sesión ordinaria, con la asistencia de los miembros 

relacionados al margen, según citación del día 10 de 

noviembre de 2011, y con el siguiente orden del día: 

1.- Aprobación, si procede del acta de 

08/07/2011. 

2.- Renovación de la Comisión de Docencia de 

la EPS. Elección y designación de 3 representantes de 

estudiantes. 

3.- Renovación de la Comisión Permanente de 

la EPS. Elección y designación de 2 representantes de 

estudiantes. 

4.- Renovación de la Comisión de Garantía de 

la Calidad del Máster Universitario de Iniciación a la 

Investigación en Ciencias Agrarias y del Medio Natural. 

Elección y designación de 2 representantes de 

estudiantes. 

5.- Renovación de la Comisión de Garantía de 

la Calidad del Grado en Ciencias Ambientales. Elección 

y designación de 2 representantes de estudiantes. 

6.- Renovación de la Comisión de Garantía de 

la Calidad del Grado en Ingeniería Agroalimentaria y 

del Medio Rural. Elección y designación de 2 

representantes de estudiantes. 

7.- Aprobación, si procede, de la propuesta de 

límite de plazas para el curso 2012/2013 en las 

titulaciones impartidas en la EPS. 

8.- Propuesta y aprobación, si procede, de los 

criterios de reparto del presupuesto para prácticas 

externas de asignaturas. 

9.- Aprobación, si procede, de la continuidad de 

la Comisión de Docencia de la EPS. 

10.-  Informe de Dirección. 

11.-  Ruegos y preguntas. 
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Excusan su asistencia: Dr. Javier Aguirre De Juana, 

Dª. Mª Dolores Cepero Ascaso, Dr. José Miguel González 

Santos, Dr. Fco. Javier Lozano Velázquez y Dr. Alfredo 

Serreta Oliván. 

Se agradecen los servicios prestados, tras causar baja 

en el Centro, al personal docente investigador (PDI): Elísabet Pires Ezquerra del Departamento de 

Química Orgánica, Miguel Ángel Minaya Santacruz del Departamento de Agricultura y Economía 

Agraria, Miguel Escudero Tellechea del Departamento de Física Aplicada, Desiderio Buil Basurte del 

Departamento de Microbiología y Medicina Preventiva y Salud Pública, Begoña Martín López del 

Departamento de Agricultura y Economía Agraria e Inocencio Romeo Pina del Departamento de 

Ingeniería Química y Tecnologías del Medio Ambiente. 

REPRESENTANTES ALUMNOS: 

Dª. Blanca Albero Ruiz 

D. Guillermo Boix Sánchez 

D. Pedro I. Cruchaga Bermejo 

D. Miguel Lanau Martínez 

Se agradecen los servicios prestados, tras causar baja en el Centro, al personal de administración y 

servicios (PAS): María Jesús Aznárez Morros del servicio de Conserjería y María Bergua Vidal, contrada 

con cargo a un proyecto de investigación dirigido por el profesor Juan J. Barriuso Vargas. 

Se da la bienvenida, tras su incorporación al Centro, al PAS: Juan Antonio Sevilla Erles, en el 

Taller de Impresión y Edición; y Juan Viruel Sánchez, contrado con cargo a un proyecto de investigación 

dirigido por la profesora Ester Sales Clemente. 

 Se da la bienvenida, tras su incorporación al Centro, al PDI: Jesús Guerrero Iturbe del 

Departamento de Ciencias de la Tierra;  Rocío López Flores del Departamento de Agricultura y 

Economía Agraria; Nuria Gayán Magelí del Departamento de Microbiología y Medicina Preventiva y 

Salud Pública; Mª Eugenia Marqués López del Departamento de Química Orgánica; y Natividad Miguel 

Salcedo del Departamento de Ingeniería Química y Tecnologías del Medio Ambiente. 

Se da la enhorabuena al PDI: Asunción Julián Andrés, por haber conseguido una plaza de Titular 

de Universidad; y a Javier Aguirre De Juana, por la plaza de Profesor Ayudante Doctor. 

Se da la enhorabuena al profesor  Raúl Andrés Mateo, por el nacimiento de su hija. 

La Junta transmite el pésame al profesor Carlos J. Royo Pascual, por el fallecimiento de su cuñado. 

 

En el primer punto del orden del día,  Aprobación, si procede, del acta de 08/07/2011, no 

habiendo alegaciones se aprueba por asentimiento. 

 

En el segundo punto del orden del día, Renovación de la Comisión de Docencia de la EPS. 

Elección y designación de 3 representantes de estudiantes, toma la palabra el profesor Secretario para 

presentar las candidaturas presentadas por los estudiantes, a saber: Gerardo Cabistañ Roige y Miguel 

Lanau Martínez. 
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La Junta de Escuela aprueba por asentimiento las dos candidaturas y designa como miembros 

titulares en representación de los estudiantes en la Comisión de Docencia de la EPS a: Gerardo Cabistañ 

Roige y Miguel Lanau Martínez. 

 

En el tercer punto del orden del día, Renovación de la Comisión Permanente de la EPS. 

Elección y designación de 2 representantes de estudiantes, el profesor Secretario informa de que no se 

han presentado candidaturas. Así mismo, en la propia Junta se presenta como candidato Pedro I. 

Cruchaga Bermejo, que cumple el requisito de ser miembro de Junta de Escuela.  

La Junta de Escuela aprueba por asentimiento la candidatura presentada y designa como miembro 

titular en representación de los estudiantes en la Comisión Permanente de la EPS a: Pedro I. Cruchaga 

Bermejo. 

 

En el cuarto punto del orden del día, Renovación de la Comisión de Garantía de la Calidad 

del Máster Universitario de Iniciación a la Investigación en Ciencias Agrarias y del Medio Natural. 

Elección y designación de 2 representantes de estudiantes, el profesor Secretario informa de la 

candidatura presentada por Susana García Asín, estudiante matriculada en la titulación.  

La Junta de Escuela aprueba por asentimiento la candidatura y designa como miembro titular en 

representación de los estudiantes en la Comisión de Garantía de la Calidad del Máster Universitario de 

Iniciación a la Investigación en Ciencias Agrarias y del Medio Natural a: Susana García Asín. 

 

En el quinto punto del orden del día, Renovación de la Comisión de Garantía de la Calidad 

del Grado en Ciencias Ambientales. Elección y designación de 2 representantes de estudiantes, el 

profesor Secretario informa de las candidaturas presentadas por: Fernando García Ceballos, Julio Navarro 

Soriano, María Molina Clerencia y Eva María Saiz Medina, estudiantes matriculados en la titulación. Se 

realiza la votación con el siguiente resultado: 

Votos emitidos: 15 

Votos en blanco: 0 

Votos nulos: 0 

Así mismo, se procedió a ordenar los candidatos, según el número de votos recibidos, quedando 

como se indica a continuación: 

CANDIDATOS Nº DE VOTOS 

Fernando García Ceballos 10 

Eva María Saiz Medina 4 

María Molina Clerencia 1 

Julio Navarro Soriano 0 
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La Junta de Escuela designa como representantes de los estudiantes en la Comisión de Garantía de 

la Calidad del Grado en Ciencias Ambientales a: 

Miembros Titulares: Fernando García Ceballos y Eva María Saiz Medina. 

Miembros Suplentes: María Molina Clerencia y Julio Navarro Soriano. 

 

En el sexto punto del orden del día, Renovación de la Comisión de Garantía de la Calidad del 

Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural. Elección y designación de 2 

representantes de estudiantes, el profesor Secretario informa de las candidaturas presentadas por 

Guillermo Blanco Martín, María Esteban Álvarez, Óscar Salafranca Cativiela y Marcos Sierra Navarro, 

estudiantes matriculados en la titulación. Se realiza la votación con el siguiente resultado: 

Votos emitidos: 15 

Votos en blanco: 1 

Votos nulos: 0 

Así mismo, se procedió a ordenar los candidatos, según el número de votos recibidos, quedando 

como se indica a continuación: 

CANDIDATOS Nº DE VOTOS 

Óscar Salafranca Cativiela 7 

María Esteban Álvarez 3 

Guillermo Blanco Martín 3 

Marcos Sierra Navarro 1 

El empate para el segundo puesto de representante se resuelve por sorteo a favor de Guillermo 

Blanco Martín. 

La Junta de Escuela designa como representantes de los estudiantes en la Comisión de Garantía de 

la Calidad del Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural a: 

Miembros Titulares: Óscar Salafranca Cativiela y Guillermo Blanco Martín. 

Miembros Suplentes: María Esteban Álvarez  y Marcos Sierra Navarro. 

 

En el séptimo punto del orden del día, Aprobación, si procede, de la propuesta de límite de 

plazas de las titulaciones impartidas en la EPS, el Sr. Presidente informa de la propuesta de límite de 

plazas de nuevo ingreso en las titulaciones oficiales que se van a impartir en el curso 2012/2013 y que se 

indica en la siguiente tabla. 
TITULACIÓN LÍMITE DE PLAZAS 

Grado en Ciencias Ambientales 60 
Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del 
Medio Rural 

70 

Ingeniero Agrónomo 60 
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La Junta de Escuela aprueba por asentimiento la oferta de límite de plazas para el curso 

académico 2012/2013 y, asimismo, admitir traslados de expedientes y/o cambio de estudios, sin límite de 

plazas, en las titulaciones impartidas en la EPS, que se indican en la tabla anterior. 

 

En el octavo punto del orden del día, Propuesta y aprobación, si procede, de los criterios de 

reparto del presupuesto para prácticas externas de asignaturas, el Sr. Presidente recuerda el sistema 

de reparto presupuestario que se venia utilizando con satisfacción, hasta la implantación en la Escuela del 

Espacio Europeo de Educación Superior (EEES), basado fundamentalmente en la distinción entre 

asignaturas obligatorias y optativas, y que era complementado con cargo a los presupuestos del Centro. 

Sin embargo, debido al aumento de las prácticas externas demandadas en la titulación del Grado en 

Ciencias Ambientales y, asimismo, a los ajustes presupuestarios de la Universidad de Zaragoza en 

general, y de los recortes de presupuesto para prácticas externas en particular, ese sistema de reparto no es 

viable y es necesario modificarlo. 

El profesor Luis Pardos considera de obligado cumplimiento que la planificación de las prácticas 

externas se haga por semestres y que para cada viaje haya una prescripción previa de estudiantes como 

compromiso de participación y para la óptima gestión en la contratación del medio de transporte. En 

cuanto al reparto del presupuesto, el Sr. Presidente considera que deberían considerarse los siguientes 

criterios:  

1º Actividades relacionadas con la agronomía y el medio ambiente. 

2º El tipo de asignaturas involucradas. Habría que distinguir entre las básicas, en las que quizás no 

sea imprescindible esta actividad,  y las aplicadas. 

3º Favorecer la unión de asignaturas. 

4º La participación de los Departamentos, cofinanciando las prácticas externas. 

5º La vinculación de la actividad a los objetivos docentes de la asignatura indicados en la guía 

docente. 

A continuación se establece un debate con las siguientes intervenciones: 

El estudiante Guillermo Boix para rogar que se programen actividades con criterios objetivos, pues 

no es lógico realizar un viaje para recibir exclusivamente una charla de 2 h, que se podría haber impartido 

en la Escuela.  

La profesora Asunción Usón no se muestra partidaria de mantener el sistema actual de reparto por 

asignaturas y considera que la planificación de las prácticas externas debería organizarse a través del 

Coordinador/a de la titulación de Grado. 

El profesor Carlos Royo para opinar que todos los Departamentos deberían participar en la 

cofinanciación de las prácticas externas con cargo a sus presupuestos de docencia. 

El Sr. Presidente propone que sea la Junta de Escuela, a celebrar en diciembre de 2011, la que 

decida el reparto del presupuesto para las prácticas externas a realizar en el 2º semestre del curso 
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académico 2011-2012, según las propuestas realizadas por los profesores y de acuerdo a los criterios 

indicados anteriormente. Procediéndose de igual manera en los sucesivos cursos académicos. 

La junta de Escuela aprueba por asentimiento la propuesta del profesor Luis Pardos. 

 

En el noveno punto del orden del día, Aprobación, si procede, de la continuidad de la 

Comisión de Docencia de la EPS, el Sr. Presidente informa del Acuerdo del Consejo de Gobierno de la 

Universidad de Zaragoza, de 15 de septiembre de 2011, por el que se crea la Comisión de Calidad de la 

Actividad Docente, suprimiendo las comisiones de Docencia de los centros, la Comisión de Docencia de 

la Universidad y la Comisión de Estudios Oficiales de Postgrado. No obstante, el citado Acuerdo en su 

artículo tercero contempla la posibilidad de la continuidad de las comisiones de Docencia de los centros. 

La continuidad de dicha comisión permitiría seguir realizando funciones como elaborar propuestas sobre 

ordenación docente o coordinar la evaluación de la actividad docente de profesores. Por ello, el profesor 

Pardos propone a la Junta la continuidad de la Comisión de Docencia de la EPS mientras exista oferta de 

las antiguas titulaciones previas a la implantación del EEES y siempre para cuestiones ligadas a ese 

ámbito. 

La junta de Escuela aprueba por asentimiento la propuesta del Sr. Presidente. 

 

En el décimo punto del orden del día, Informe de Dirección, se informa de los siguientes 

asuntos: 

Consejos de Gobierno.- 

En la sesión del 11 de julio se trató, entre otros asuntos, el nombramiento de profesores eméritos 

de acuerdo con el Plan de incentivación de la Jubilación Voluntaria del profesorado y el Reglamento del 

Servicio General de Apoyo a la Investigación. 

En la sesión del 15 de septiembre se destaca la creación de la Comisión de Calidad de la Actividad 

Docente y la aprobación de los indicadores para la reordenación de la oferta de Másteres de la 

Universidad de Zaragoza. 

En la sesión del 4 de noviembre, el informe sobre la evaluación de la actividad docente del curso 

2009/2010, el reglamento de organización y estructura de los estudios de Doctorado y los estatutos del 

Consorcio Campus Iberus. 

Nombramiento.- 

Se Informa del nombramiento de Jesús Beamonte San Agustín, con fecha 6 de septiembre de 2011, 

como nuevo Subdirector de Ordenación Académica en lugar de José María Mañas Pascual, al cual se 

agradecen sus servicios. Además, y con la misma fecha, la Dirección propuso al profesor  Jesús Beamonte 

como Presidente de la Comisión de Docencia, sustituyendo a la profesora  MªAsunción Usón Murillo. 

UIMP-Sede Pirineos.- 
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Impartición, en nuestro Centro, del curso “Hacia un modelo productivo sostenible”. Coordinado 

por Víctor Viñuales, Director de la Fundación Ecología y Desarrollo, cuya conferencia de clausura fue 

impartida por el Ministro de la Presidencia Ramón Jáuregui. 

Se impartió en nuestro Centro el curso “Restauración de la biodiversidad y de los servicios 

ecosistémicos”, dirigido por José María Rey Benayas y cuyo secretario fue el profesor José Manuel 

Nicolau. 

Reuniones institucionales.- 

Reunión de la Comisión Universitaria del Campus de Huesca, destacando los siguientes asuntos: la 

toma de acuerdos para la próxima reunión del Estudio General sobre la no impartición  del tercer curso 

del Grado en Medicina y la repetición de la titulación de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte en 

la Universidad San Jorge. 

Reunión con varios directores de área de la Sociedad de Desarrollo Medioambiental de Aragón 

(SODEMASA) de la que ya se informó por correo electrónico. 

Reunión con José Vicente Lacasa, nuevo Director del Centro de Investigación y Tecnología 

Agroalimentaria de Aragón (CITA). 

Actividades.- 

Del 4 al 8 de septiembre, celebración del Congreso Internacional de Malherbología coorganizado 

por el profesor de la Escuela Joaquín Aibar Lete. 

Selectividad.- 

Del 13 al 15 de septiembre, se desarrollaron en la Escuela las pruebas de acceso a la Universidad 

de Zaragoza. 

Elecciones.- 

Se informa de las elecciones a Delegados y Subdelegados de los grupos de docencia de la Escuela, 

realizadas los días 8 y 9 de noviembre de 2011. 

Másteres Oficiales.- 

Las Comisiones de Trabajo encargadas de elaborar las propuestas de Máster de Ingeniería 

Agronómica y Máster de Ambientales y la Comisión de Garantía de Calidad del Máster de Iniciación a la 

Investigación en Ciencias Agrarias y del Medio Natural se han reunido en varias ocasiones a lo largo de 

los últimos meses. Las propuestas de Máster en Ingeniería Agronómica y de Máster en Investigación 

están bastante avanzadas y se completarán a lo largo de este mes para poder ser aprobadas en la Junta de 

Escuela que celebraremos en el mes de diciembre.  

En el caso de la propuesta de Máster de Ambientales, la Comisión decidió aplazar para el próximo 

año la presentación de la misma, a fin de afinarla y disponer de tiempo suficiente para buscar financiación 

y sinergias con otros Centros de la Universidad de Zaragoza y otras Universidades. 

 

En el undécimo punto del orden del día, Ruegos y preguntas, interviene:  
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El profesor Carlos Royo Pascual que, como Presidente de la Comisión de Proyectos de la Escuela, 

informa que dicha comisión va a proponer la modificación de la normativa para que los estudiantes de las 

titulaciones de primer y segundo ciclo puedan entregar sus Proyectos Fin de Carrera en formato 

electrónico a través del repositorio digital de la Universidad de Zaragoza (ZAGUAN). Esta modificación 

será sometida aprobación en la próxima Junta de Escuela. 

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión cuando son las 14:10 horas del día 16 de 

noviembre de 2011, de todo lo cual como Secretario doy fe. 

 

          Vº Bº 

   EL PRESIDENTE       EL SECRETARIO 

 

Fdo.: Luis Pardos Castillo Fdo.: José Ignacio Villacampa Elfau 
 


